

February 1997

PHOTOGALLERY

**市内で成人になつた2千752名を祝い
第43回狭山市成人式が晴れやかに市民会館で開催されました**

大変寒さ厳しい1月15日の成人の日の当日、狭山市市民会館で2回に分かれて成人式がとりおこなわれました。会場は色とりどりの晴れ着姿の美しい女性の姿が式典を華やかな雰囲気にさせてくれました。出席された皆さんには、何年ぶりかで再会した懐かしさやうれしさで、同級生との会話に夢中のようにでした。成人式を迎えた皆さん、大人の仲間入り、おめでとうございます。

**狭山市指定天然記念物の広瀬神社大ケヤキは
800年の時を越え、樹木専門のお医者さんが治療**

入間郡五座にその名を連ねる延喜式内社として由緒格式をもつた広瀬神社の境内には、樹齢800年を数える県内でもまれに見る大ケヤキ・御神木(幹回り目通り6・3メートル、樹高32メートル)があります。その大ケヤキが樹勢の衰えや腐朽が進行し、早急な樹勢回復措置が必要となりました。地元の関係者を中心に大規模な治療を施しました。早く回復するといいですね。



**狹山市立智光山公園こども動物園の
移動動物教室がこどもたちに大変な人気を呼んでいます**

（）も動物園では、子どもたちの健全な情操教育の一助になればと、小動物（テンジクネズミなど）を主体とした移動教室の出前サービスを、毎年12月と1月に開催しています。今回で9年目になる出前先是12月3日を皮切りに、市内の公立と私立の幼稚園・保育所13か所を巡り、1月30日で終了しました。写真は、1月17日に奥富幼稚園で開催したときの動物とのふれあいの場面です。



広瀬神社の大ケヤキは
狹山の歴史を800年にわたり
見守ってきた御神木です。
歴史的財産とも言えるこの大ケヤキ、
表紙写真は樹勢回復のために
専門のお医者さんが
治療をしているところです。

クローズアップ
写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したもので
す。何ページの何の写真でしょうか。

1月10日号の
広報クイズの答え



1/10号の写真クイズの答えは、上写真的と
おり、表紙の門松でした。

**私たちのまちの貴重な文化財を火災から守るために
狹山市第14回文化財防火デー防火訓練が開催されました**

法隆寺金堂壁画が焼損した昭和24年1月26日を教訓に、文化庁と消防庁の主唱で文化財防火デーが定められました。狹山市でも第14回目の文化財防火デー防火訓練が堀兼神社で1月18日に開催されました。当日の訓練では、消防団や神社関係者をはじめ、地元の自治会員の皆さんのが消火器を使っての訓練をするなど文化財は地元の手で守ろうという気合が伝わってくるようでした。

回答をお寄せいただいた正解の中から、抽選で
5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載
の広報係宛(2月28日消印有効)へ官製ハガキで
お送りください。
問い合わせ秘書広報課へ内線386